

***LIBREVILLE, 5 mars (Infosplusgabon) - GSEZ Ports a annoncé vendredi à travers un communiqué qu'un de ses camions, effectuant ses rotations journalières sur la ligne Ndjolé-Kango, a été victime d'un incident.***

L'incident a eu lieu aux environs de 5H ce matin.

"A la suite d'un problème technique, un incendie s'est déclenché sur le camion en partant des pneus de la remorque. Fort heureusement, le conducteur a réagi immédiatement en détachant la remorque du tracteur", rapporte le communiqué de presse.

L'incident a eu pour conséquence l'obstruction momentanée de la voie de 5 H à 7H 30. Le problème a été résolu et le véhicule retiré de la voie principale.

Le chauffeur est sain et sauf et il n'y a eu aucun blessé.

"GSEZ Ports présente ses excuses aux usagers pour les désagréments", conclut le communiqué.

FIN/INFOSPLUSGABON/OKJ/GABON2022

© Copyright Infosplusgabon